

Paralympic Foundation of Canada
One-Day Volunteers needed in Vancouver Friday, October 17, 2025

About the ParaTough Cup

[The ParaTough Cup](#) is the signature fundraising event of the Paralympic Foundation of Canada. It is a half-day corporate challenge that is a combination of a fundraiser and sport competition. On event day teams of six to eight compete in three Para sports (wheelchair basketball, sitting volleyball, and para ice hockey) and have the opportunity to network with Paralympians through a fireside chat. The ParaTough Cup began with an event in Toronto in 2017 and since then has grown to include editions in Vancouver, Calgary, and Montréal, raising nearly \$2.5 Million in the process.

About the Paralympic Foundation of Canada

The Paralympic Foundation of Canada is igniting the largest-ever initiative to empower the Paralympic movement in Canada. We imagine a future where Canadians with a disability are offered ample opportunities to experience the transformative power of sport. We strive to support diverse champions that inspire belief in the potential for greatness, thereby shaping communities across Canada into healthy and inclusive spaces where every person with a disability feels a sense of belonging and inclusion. Together, we will ignite change through sport!

The Paralympic Foundation of Canada is looking for volunteers to join us on October 17 at the Richmond Olympic Oval to help the event run smoothly. There are several needs for our event day with various shift lengths pending roles and responsibilities:

- Event Set-up / event clean-up
- Greeting
- Participant Check-In / Registration
- Activity Leaders
- Time/Scorekeepers

We hope you will join us at the Richmond Olympic Oval on October 17, 2025!

Apply Here: [2025 ParaTough Cup – Volunteer Sign-up](#)

*Lunch and t-shirt provided.

Job Types: Volunteer

Location: Richmond Olympic Oval - 6111 River Rd, Richmond, BC V7C 0A2

Contract length: 1 day

Application deadline: Friday, October 3, 2025

Event date: Friday, October 17, 2025

La Fondation paralympique canadienne Bénévoles d'un jour à Vancouver recherchés vendredi 17 octobre 2025

À propos de la Coupe ParaForts

[La Coupe ParaForts](#) est l'événement phare de la Fondation paralympique canadienne en matière de collecte de fonds. Il s'agit d'un défi d'entreprise d'une demi-journée qui combine collecte de fonds et compétition sportive. Le jour de l'événement, des équipes de six à huit participants s'affrontent dans trois sports paralympiques (basket-ball en fauteuil roulant, volley-ball assis et Para-hockey sur glace) et ont également l'occasion de nouer des liens avec des paralympiens dans le cadre d'une discussion au coin du feu. La ParaTough Cup a commencé par un événement à Toronto en 2017 et a depuis grandi pour inclure des éditions à Vancouver, Calgary et Montréal, récoltant près de 2.5 millions de dollars dans le processus.

À propos de la Fondation paralympique canadienne

La Fondation paralympique canadienne est le déclencheur de la plus grande initiative de renforcement de l'autonomie du Mouvement paralympique jamais entreprise au Canada. Nous imaginons un avenir dans lequel les Canadiennes et les Canadiens qui ont un handicap se voient offrir de nombreuses possibilités de découvrir le pouvoir transformateur du sport. Nous nous efforçons de soutenir des championnes et des champions de tous horizons qui montrent qu'il est possible d'exceller, en favorisant ce faisant la création de communautés positives et inclusives partout au Canada, où chaque personne a un sentiment d'appartenance et se sent acceptée.

Ensemble, nous allons déclencher un changement par le biais du sport !

La Fondation paralympique canadienne recherche des bénévoles pour se joindre à nous le 17 octobre, à l'Anneau olympique de Richmond, afin de contribuer au bon déroulement de l'événement. Le jour même de l'événement, les besoins sont divers et plusieurs postes et responsabilités ne sont pas encore attribués. La durée des quarts de travail bénévole associés varie :

- Mise en place de l'événement / nettoyage de l'événement
- Accueil des participants
- Enregistrement des participants
- animateurs d'activités
- Chronomètres/secrétaires

Nous espérons que vous vous joindrez à nous à l'Anneau olympique de Richmond le 17 octobre, 2025 !

Postulez ici: [2025 La Coupe ParaForts – Enregistrement des Bénévoles](#)

*Dîner et t-shirt fournis.

Types d'emploi : Bénévole

Lieu : l'Anneau olympique de Richmond - 6111 River Road, Richmond, BC V7C 0A2

Durée du contrat : 1 jour

Date limite de dépôt des candidatures : Vendredi 3 octobre 2025

Date de l'événement : Vendredi 17 octobre 2025